Page d'accueil ? : extrait du livre : Ce texte extrait de mon livre pour vous informer sur ma façon de travailler.

La vie est faite d'énergie.

Les humains commencent à se rendre compte de l'importance de leurs pensées, de leurs actions qui se transmettent autour d'eux et qui diffusent un halo énergétique. Les physiciens appellent cela la physique quantique mais nous, êtres de lumière des autres mondes, nous appelons cela la puissance de l'amour qui se propage entre les êtres. Vous allez me dire que cela n'a rien à voir avec l'énergie, les plantes et les remèdes, détrompez-vous c'est la base de toute vie sur terre et cette vibration d'amour qui peut se matérialiser sous différentes formes va se répandre autour de vous. **Cette vibration d'amour** peut se matérialiser lorsque vous réalisez un plat et que vous avez mis tout votre amour dans cette préparation, cette vibration d'amour est dans toute création et, bien entendu, dans les préparations de différents remèdes. C'est impalpable mais c'est miraculeux, la manière dont est préparé le remède va influer sur les bienfaits de ce remède. Lorsque vous faites des préparations, il est nécessaire d'être dans la joie de ce que vous faites, dans le plaisir de partager et de savoir que ce remède va être pris par différentes personnes et que cela va diffuser une belle énergie. Bien entendu, chaque plante a ses vertus, chaque remède a ses bienfaits mais la façon de les préparer est fondamentale.

Les temps à venir seront vibratoires et il est important que les personnes qui soignent avec différentes méthodes ou potions se rendent compte de l'importance de cela. De là où je suis, je peux vous dire que je vois comment les choses se font sur terre et comment tout se transforme pour amener une notion de vibration. Il n'est pas facile peut être de comprendre et d'intégrer ces notions, mais chaque personne peut effectuer un exercice avec, par exemple, une plante de son jardin ou de son balcon. Lorsque vous arrosez cette plante, vous pouvez lui parler mais surtout la remercier d'être présente et vous lui envoyez beaucoup d'amour ou de belles vibrations de lumière et observez comment elle va réagir.

Faites vos expériences, pour certains qui liront ces lignes cela sera peut-être évident et pour d'autres ce sera une découverte, mais soyez toujours avec votre âme d'enfant, allez à la découverte. Certains ont des capacités comme Marianne mais il n'est pas nécessaire de se déprécier ou de se comparer, faites des tests. Vous avez beaucoup entendu parler des êtres de lumières d'autres mondes ou d'autres galaxies qui viennent vous enseigner. Nous sommes près de votre monde et nous contactons les personnes de divers milieux de travail afin de mettre en place ces nouvelles énergies.

Il est conseillé de regarder les plantes sous un autre œil, regardez les plantes avec les yeux de quelqu'un qui part à la découverte d'un autre monde et surtout oubliez le maximum de ce que vous avez appris car les enseignements que l'on vous a transmis ont été biaisés et, surtout, tout ne vous a pas été révélé sur les magnifiques bienfaits de la nature car beaucoup de plantes ont des vertus pour soigner, même les maladies les plus graves selon vous.

Alors vous allez redécouvrir cette fabuleuse alchimie que les plantes, les arbres, les animaux vont vous transmettre. Les animaux sauvages savent ce qui est bon pour eux lorsqu'ils sont malades ou blessés. Les animaux domestiques ont perdu ces notions car ils ont été comme les humains pollués par les vaccins, leur alimentation. Les animaux savent que la terre est en train de changer et sont prêts pour cette transformation. Ils vont retrouver leur force ancestrale et vont pouvoir communiquer avec vous et vous transmettre aussi des messages importants pour votre bien-être et le leur.

Ma méthode de travail : les consultations peuvent être axées sur l'alimentation mais j'essaie d'avoir une vue globale de la personne et je vous proposerai des remèdes homéopathiques, des hydrolats, des tisanes ou des soins énergétiques si je ressens la nécessité pour vous de prendre telle ou telle plante ou de faire un soin énergétique. L'être humain est fait d'un corps de chair mais nos corps énergétiques sont essentiels pour le bon fonctionnement de notre être. Nous pouvons agir sur les différents niveaux soit physique soit énergétique tout en sachant que tout est lié car l'alimentation que l'on absorbe bien entendu nous apporte des nutriments mais nous apporte aussi des vibrations. Le travail sur les corps de lumière permet de rééquilibrer cette énergie qui nous entoure, permet d'évacuer des mémoires cellulaires par exemple et il va y avoir une réponse sur le corps physique car par exemple certaines douleurs auront disparu.

Grâce à mes possibilités extra-sensorielles je peux vous aider en canalisant vos guides, votre âme ou des défunts. Ces canalisations pourront vous apporter de précieuses informations et vous aider sur votre chemin de vie. Je peux aider aussi vos animaux de compagnie soit en communiquant avec eux soit en faisant des soins énergétiques.